

Conférence sur les médecines alternatives



- Le maire a remercié l'association Solidarité homéopathie.

[Social, Gard, Bouillargues](#)

Publié le 09/10/2020 à 05:06

Trois représentants de l'association Solidarité homéopathie sont intervenus dans le cadre de la Semaine bleue, afin de sensibiliser le public aux médecines alternatives. Denis Moyen, président de l'association, a invité le public "à prendre soin de son corps comme on le fait pour sa voiture".

Pour Sophie Mougenot, vice-présidente des antennes de Paris et de Lyon, la respiration apporte des bienfaits insoupçonnés. "Il est prouvé scientifiquement que respirer selon la méthode de la cohérence cardiaque permet d'évacuer le stress." Geneviève Haro, en tant que responsable de l'antenne nîmoise, a insisté sur l'importance de l'apport en vitamines puisqu'une "alimentation saine et équilibrée permet d'être davantage immunisé contre les maladies. Il faut toutefois rester prudent sur la prise de compléments alimentaires".

Depuis 1994, Solidarité homéopathie a mené des centaines de projets pour venir en aide aux plus démunis en France mais également dans le monde.